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Anche fondi della Regione per la bretella porto-A14

 I lavori di costruzione della bretella che collega il porto al casello autostradale dell’A14, di competenza
della Provincia, sono stati realizzati solo in parte ma saranno presto completati. Lo ha reso noto il
capogruppo consiliare del Pd, Tommaso Coletti, ora anche consigliere provinciale e che in questa veste ha
incontrato ieri mattina, assieme al presidente provinciale Mario Pupillo, i rappresentanti dell’Ati Cogepri e
Di Persio costruzioni che si occupano dei lavori. «I fondi ancora a disposizione - spiega Coletti -
serviranno per la stabilizzazione delle scarpate a ridosso delle strade e delle abitazioni. I soldi però non
saranno sufficienti ad ultimare la bretella: bisogna costruire infatti due rotonde, una vicino al casello
autostradale e una sulla strada statale 16, oltre a realizzare il manto stradale e le cunette». Occorrerebbero
circa 2 milioni e mezzo di euro e la novità è l’intervento economico della Regione: «La bretella che
velocizza i collegamenti porto autostrada- rimarca Coletti- risulta del resto strategica per tutta la Regione».
I lavori, appaltati nel 2007, avrebbero dovuto concludersi a ottobre 2010 ma ci sono state numerose
varianti al progetto.
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